

REPORTER

Hari Minggu Penuh Kasih, Satgas Yonif 115/ML Bagikan Makan Pagi kepada Masyarakat Kampung Tirineri

Achmad Sarjono - [REPORTER.CO.ID](https://reporter.co.id)

Apr 29, 2024 - 12:30



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk kepedulian di minggu penuh kasih, personel Satgas Yonif 115/ML Pos Tirineri membagikan makan pagi gratis kepada masyarakat pedalaman Papua, Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (28/04/2024).

Kegiatan membagikan makanan kepada masyarakat, yang dilakukan oleh personel Pos Tirineri ini juga merupakan bentuk rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta wujud nyata kepedulian dan kecintaan anggota Satgas Yonif 115/ML kepada masyarakat di wilayah binaannya. Selain itu juga dapat meningkatkan kedekatan antara TNI dengan rakyat, sesuai jati dirinya bahwa TNI berasal dari Rakyat dan akan selalu membantu kesulitan masyarakat.

Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya menyampaikan, bahwa kegiatan membagikan makanan secara gratis kepada masyarakat yang datang ke Pos maupun yang melintas di depan Pos ini, rutin dilakukan oleh personel Pos Tirineri sebagai wujud rasa syukur atas nikmat yang diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Disamping itu, kegiatan ini dilakukan untuk menjaga kesehatan masyarakat yang tinggal di sekitar Pos yang masih sulit memenuhi kebutuhan pokoknya, yaitu makan.

Dengan adanya kegiatan sosial yang dilakukan oleh personel Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML, semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Dimana kehadiran TNI selain memberikan rasa aman, juga rasa bahagia bagi masyarakat, karena selalu membantu kesulitan masyarakat.

Salah satu masyarakat Tirineri, Olan Telenggen mengaku senang atas apa yang dilakukan oleh personel Pos Tirineri melalui kegiatan berbagi makanan kepada masyarakat.

“Terimakasih kepada Bapak TNI yang selalu berbuat baik kepada masyarakat Tirineri, apalagi sudah 12 bulan lamanya berada di wilayah ini, Semoga kebaikan-kebaikan Bapak TNI dibalas oleh Tuhan dengan jumlah yang berkali lipat, wa..wa..wa..Kinaonak” Ungkapnya.